Wettbewerb: 125.000 €

Killesberg – Areal Rote Wand

Das Areal an der "Roten Wand" ist der letzte von vier Bauabschnitten auf dem Gelände der ehemaligen Messehallen Killesberg.

Die Ausschüsse des Gemeinderats sprachen sich in ihren Beschlüssen vom 15. Juni 2012 und 24. Juli 2012 für die Neuausschreibung des Grundstücks für ein städtisches Wohngebiet aus. Weiter entschied der Gemeinderat, dass die Bürger und Bürgerinnen in einer Planungswerkstatt Planungsgrundlagen und Zielsetzungen für das neue Wohngebiet erarbeiten sollen.

Die Planungswerkstatt wurde als "Bürgerwerkstatt Wohnen an der Roten Wand" am 22. September 2012 durchgeführt.

Im nächsten Schritt soll noch in diesem Jahr (2013) ein städtebaulicher Wettbewerb ausgelobt werden. An Kosten sind dafür 125.000 € zu veranschlagen.

Um eine verwertbare und belastbare Basis zur Änderung des Planrechts und zur Vermarktung zu bekommen, sind nach Durchführung des Wettbewerbs weitere detaillierte Plangrundlagen und Untersuchungen erforderlich.